

RÉCITAL DE PIANO SOLIDAIRE



30 JUIN 2023 • 20H • MAISON DES CHOEURS MONTPELLIER

au profit d'ALIS - Association du Locked-In Syndrome - www.alis-asso.fr

C'est dans le prestigieux cadre de la Maison des Chœurs de Montpellier que se tiendra le vendredi 30 juin à 20h, un grand récital de piano romantique au profit d'ALIS, Association du Locked-In Syndrome.

Un programme romantique unique

Sur scène, la pianiste Huei-Yune Bonnin nous promet un voyage magnifique à travers un programme comportant les plus belles œuvres de Chopin, Liszt, Rachmaninov et Chaplin, dans une interprétation toute en teintes nuancées.

Allier moment d'exception et de solidarité



Ce récital d'exception sera l'occasion de lier le plaisir d'un voyage sonore romantique aux valeurs humaines de partage et de solidarité. La personne
atteinte du LIS
(Locked-In Syndrome)
voit tout, entend tout,
comprend tout mais
ne peut plus bouger,
ni parler et
communique alors
uniquement
par les yeux...

L'ensemble des bénéfices de la soirée sera reversé à ALIS pour enrichir le parc de tablettes numériques commandées par les yeux qu'elle prête gratuitement aux personnes atteintes du LIS, unique moyen de les sortir de l'enfermement dans lequel elles ont soudainement été plongées.

Rendez-vous le vendredi 30 juin à 20h à la Maison des Chœurs à Montpellier!

Réservation préalable obligatoire sur : www.alis-asso.fr Entrée : 12 € à régler sur place (chèque ou espèces) Collecte libre à l'entracte (déduction fiscale)

En pratique:

- Ouverture des portes dès 19h30 Récital à 20h (durée 2h avec entracte)
- La Maison des Chœurs de Montpellier (Place Albert 1^{er}), est située en bordure de zone piétonne.
 Privilégier les transports en commun: tram (1 et 4 arrêt Albert 1^{er}).
- Parkings payants disponibles à proximité: Pitot, Préfecture ainsi qu'Occitanie, Corum et Polygone avec liaison par tram.

Cette soirée est organisée avec le soutien de : <u>l'association musicale montpelliéraine PRÉLUDE</u> qui offre généreusement d'accorder le piano et <u>la Maison des Chœurs</u> - lieu culturel unique au cœur de Montpellier qui met gracieusement sa salle à la disposition d'ALIS.

A PROPOS D'ALIS

« Le Scaphandre et le Papillon »

ALIS, Association du Locked-In Syndrome (LIS), est fondée en 1997 par Jean-Dominique Bauby, journaliste et ancien rédacteur en chef du magazine Elle, lui-même atteint du LIS (ou syndrome d'enfermement) suite à un accident vasculaire cérébral. Paralysé et muet, sans autre espoir pour communiquer à l'extérieur que le seul battement d'une paupière, il est l'auteur du best-seller « Le Scaphandre et le Papillon » qui contribue à médiatiser cette rare pathologie.

Les yeux pour communiquer

La personne atteinte du LIS voit tout, entend tout, comprend tout mais ne peut plus ni bouger ni parler et communique par un code alphabétique adapté fondé sur le regard ou les clignements de paupières.

Cette communication est facilitée, quand cela est possible, par des technologies numériques telles que des ordinateurs à commande oculaire.

Actuellement, plus de 500 Français vivent avec le LIS. Cette pathologie n'est pas une maladie dégénérative et l'espérance de vie n'est pas limitée.

OBJECTIF DE LA SOIRÉE

Enrichir le parc de matériels de communication très onéreux qu'ALIS prête gratuitement aux personnés atteintes du LIS. Cela leur permet des essais suffisamment longs et leur évite d'être privées de ces équipements durant les périodes longues d'instruction des dossiers.

Ce parc se compose de contacteurs, tablettes à commande oculaire, contrôle d'environnement, logiciels, pointeurs lasers, etc.

A titre d'exemple :

>> 17.000 € c'est le coût d'une tablette numérique commandée par les yeux

>> 25.000 € c'est le coût d'un véhicule adapté avec une rampe d'accès

Soutenir ALIS, c'est contribuer à redonner un espace de liberté à ceux qui en sont totalement dépourvus.

Les dons versés à ALIS bénéficient de la déductibilité fiscale.

Engagée depuis 25 ans

L'association ALIS accompagne depuis 25 ans, la personne atteinte du LIS et sa famille dans la reconstruction de son projet de vie par un soutien psychologique, social, informatif ainsi que le prêt gratuit et le financement de matériel de communication ou d'équipements onéreux qui ne sont que partiellement pris en charge par les aides publiques.

Déclarée d'utilité publique en 2016, ALIS contribue à fissurer, voire décadenasser le scaphandre dans lequel sont enfermées les personnes atteintes du LIS.

Un film de quelques minutes présentant l'action d'ALIS et mettant en scène des personnes atteintes du locked-in syndrome, est visible sur <u>www.alis-asso.fr</u>. Plus que des mots, ce film permet de comprendre la réalité du locked-in syndrome.

CONTACT PRESSE:

PRESIDENT de l'association ALIS

Professeur Jacques PELISSIER - jacques-yvon.pelissier@wanadoo.fr - 06 81 16 18 28

PRESIDENT DU CONSEIL SCIENTIFIQUE de l'association ALIS

Docteur Frédéric PELLAS - frederic.pellas@orange.fr - 06 20 32 33 86

ALIS - Association du Locked-In Syndrome 43 Avenue Ferdinand Buisson - 75016 Paris www.alis-asso.fr